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Conferenze agrarie: momento di unità e di lotta nelle campagne 

FERRARA: è stata costituita ieri 
la consulta comunale dell'agricoltura 
E* s tato dec i so nel corso de l la conferenza agraria - Vi 

daca l i , de i coltivatori , dei partiti dal PCI 
fanno parte rappresentanti de l l e organizzazioni sm

al la D C - U n nuovo c l ima polit ico 

Dal nostro inviato 
i - L R R \ R \ 26 

I n i consulta comunale del 
l a g t i c o l t u i a costituita a Ter 
ra id lo ha deciso la confo 
r en /a a g r a u a svoltasi a San 
Mait ino nel cuotc della zona 
a frutteto del comune capo 
luogo Mìa consulta prende 
tanno par te i 1 appi esentanti 

Torino 

Oggi 
in sciopero 

i 5000 delia 
Michelin 

TORINO <ì 
1 quiisi unnuun a opua ed 

imptfedt dil à Michelii d lo 
niKi entrano domani in lotta 
effettuando due ore di sciopero 
per cigni turno duianlc le qua 
li si leu anno assemblee n fab 
buca Lo stiopeio e stato pi i 
clamato dai ti e s ndacati di 
caiegoiia CGIL CISL e U1L 
nella giornata odierna dopo la 
rottura delle trattative azicn 
da li Le rivendicazioni presen 
tate In seguito ad un ampia 
consultazione con i lavoratori 
del grande complesso della 
gomma vertono sui diritti sin 
dacali e su specifici problemi 
aziendali In tema di diritti si 
chiede 11 nconosc mento da par 
te dell a?ienda citi delegati di 
leparto la possin lita di effet 
tuare assemblee in fabbrica re 
tubuite durante I orario di la 
voro e anche fuori orano I e 
altre richieste riguardano 1 ìsli 
tuzione della mensa aziendale 
il collegamento del cottimo e 
del pi ermo di produzione alle 
variazioni della contingenza il 
miglioramento dell ambiente di 
lavoro, la perequazione del si 
itema di cottimo tra 1 diversi 
reparti e le qualifiche api (per 
1 cuoeitorì e fili addetti presse) 

delle organizzazioni sn idac i ! 
dei braccianti e dei sala 
na t i agneoh (Fedeibracciant i 
CGIL FISB^-CISL e UISBA 
UIL) le oiganizzaziom proIe 3 

sionali dei coltivatori (Coldi 
ietti Mlean/a e UCI) e i par 
tit poi t e i dalla DC al PCI 
a) PSI al PSIUP al PbU La 
dea della consulta e della 

giunta comunale di sinistra 
ed e stata proposta dall asses 
soie Galletti nella sua rela 
zione introduttiva ed accolta 
pressoché ali inanimi ta dagli 
oltre trecento partecipanti alla 
conferenza (solo uno si è aste 

1 nuto) dopo un dibattito ser 
I rato chiaro concreto nel qua 
j le sono intervenuti coltivatori 

diretti sindacalisti par lamen 
fan cooperatoli amminis t ra 
tori 

Della consulta sono stati p re 
cisati anche i compiti in un 
apposito ordine del giorno fi 
naie redatto unitariamente dal 
compagno Gentili per conto 
del PCI e da l lon Custofon 
per canto della DC Essi pos 
sono essere cosi riassunti 

1) Promuovere le azioni ne 
ce s sane per impostare nel co 
mune di F e i r a r a a) piani zo 
nati per iniziative associative 
un i t ane e relative alla con 
seivazione trasformazione in 
dus tna le e commercializzazio 
ne dei prodotti agricoli in 
part icolare nei settori fruttico 
lo bieticolo zootecnico) b> 
iniziative sindacali un i tane 
per determinare indispensabili 
e fondamentali svolte nella pò 
litica a g r a n a volta a garant i 
re più sicure e più giuste con 
dizioni di lavoro e di vita per 
la gente dei campi 

2) Realizzare con I ente di 
sviluppo agricolo un disegno 
programmato organico e pre 
ciso in coi i produtton siano 
liberi e protagonisti e 1 ente 
metta a disposizione i suoi 
mezzi tecnici e finanziari per 
real izzare gli obiettivi posti 
dalla consulta stessa 

3) Espr imere sui temi Fonda 
mentali delle s t rut ture fondia 
rie del rapporto t r a agncol 
tura e industr ia della prò 

Venosa: impegno 
per democratizzare 

il collocamento 
Comitato unitario e l e t to dal l 'as

semblea - Il p r o g r a m m a di lotte 

Dal nostro corrispondente 
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Ieri si è &\olti a \ e n o 3 a la conferenza a g i a n a di zona in 
det ta dal consiglio comunale con 1 adesione della CGIL CISL 
I J I L dell Alleanza contadini dell UCI delle forme associative 
dei comitati comunali usciti dalle lotte dei viticultari di Venosa 
Ripacandlda Maschito Rionero Nel cinema gremito da 800 
contadini braccianti studenti intellettuali si e svolto un dibat 
tito serra to vivace 

La discussione apei ta con la relazione del sindaco compagno 
Donato Manieri e stata arricchita da più di venti interventi di 
dirigenti provinciali e comunali del PCI PSI PSIUP della 
CGIL UIL CISL Alleanza contadini UCI di contadini b i ac 
cianti giovani I deputati Salvatore (PSI) e Scutari (PCI) im 
pegnati nella seduta della Camera hanno inviato te legiammi 
di adesione e di solidarietà alla conferenza 

La conferenza a g r a u a di Venosa è stata il momento centrale 
de lk lotte t dei piotesbo uni tauo in at to da tempo nel mellese 
In essa si sono incontrate le esperienze dei v iticoltor della zona 
del Vultuie dei bracciant i dei coltivatori duet t i le rivendica 
noni e i contenuti di lotta sono stati precisati e meglio orga 
nizzati 

\ i centio delh relazione del compagno Manieri sono stati il 
pi iblema dell occupazione e della democrazia 

La rela7ione ha fornito una baae s e n a e articolata alla di 
scussione e al dibattito che ha avuto anche moment' di intensa 
emozione come quando sia il compagno Manien che il compagno 
senatore Petrone intervenuto a nome del gruppo par lamentare 
lucano hanno ricordato d sacrificio del giovane comunista 
Rocco Girasole caduto a Venosa nella lotta per il lavoro e il 
r iscat to dei Mezzogiorno il 13 gennaio 1956 

La conferenza ha condannato la repressione in atto contro 
1 lavoratori nella zona (a Rionero Maschito Ripticandida w 
tono s ta te più di 50 denunce) e in Italici si e pronunciata per 
una politica e per un governo che sia c i p a c e di legaisi alle 
esigenze dei lavoratori ai loio pioblemi che peimetta 1 avan 
l a t a delle classi lavoratrici e del Mezzogiorno 

A! centro delle lotte che il comitato u m t a r o eletto dall as 
semblea deve programmare vi e il problema del) occupazione 
legato ali irrigazione alle tiasformazinni colturali al supeia 
mento delle rendite fondiane e de pa rass i t ami ai piani di 
forestazione (5 nula ettari di castagnttJ d t p u i t i sul \ u l t u i t 
attendono di essere t ras lormat i ) alla locai /zazmne di impiant 
industriali di t ias tormazinnc e a un nuovo indirizzo negli m e 
alimenti t nell i Funzione dell industria di St ito al piano di /una 
che I Ente di sviluppo (presente con un suo ìappresen t in tp ali i 
oonferenza) deve imnied a t a n u n t e approntare con la pai tec 
pa/ ione dei la voi a tori della ter ra 

Il problema citila democrazia è stato leg ito in pai t colale 
alla i dorma s democratizzazione del collocamento ali i costi 
tuzione delle commissioni comunali affinchè venga eliminata 
così la vergogna del mere ito ri p i / /1 t il ruilu clientelare 
dei collocatori e ì n m n z t u ì t ) ifi fiche b r a c e n n t contino d 
più al nuovo ruolo dti comuni di cu il Comune di Venosa 
ha dato un esempio ponend >si come t,uid i della ioti i delle popò 
lazioni come centro d vita democr t C J fonie punto di r i c ro l ta 
delie iorze sociali e poi l id ie 

Il problema de lh democi i/ a e stai > ire legdto a l h natura 
della conferenza i g i a r i a ! s-. i inlj t t n s e conclusa deve 
cont inuare nella lotta che il comitato pio,-, in mei a nella fon 
ztone di punto di incontro di interessi e di t i-vt democratiche 
nella venfica che essa dovrà operare periodicamente in i i fen 
mento alle lotte e ni lavor i p iog iammato costituendosi cosi 
90me strumento d de •noei u a di base 

Luciano Carpelli 

gramma7ione delle colture e 
della oiganizzazione della prò 
duzione della sicurezza socia 
le (assistenza e pi evidenza) 
della difesa dalle avversità at 
mosfenclie della ist iuzioie 
p iofessonale le commi vo 
lonta di far progredire la gen 
te dei campi e svolgere una 
azione a tutti i livelli avente 
per obbiettivo un agricoltura 
rinnovata nelle s trut ture al 
servizio della impresa colti 
vatrice associata e dei brac 
cianti e salariati agricoli 

L ordine del giorno che e 
stato approvato rappresenta 
un importante successo unita 
n o Ld e importante che sia 
stato realizzato qui a Fe r r a r a 
dove nel volgere di pochi anni 
si sono superati steccati che 
sembravano invalicabili La 
battaglia contro 1 E n d a n i a la 
lotta dei quaiantamila brac 
cianti dell estate scorsa che 
unitar iamente ha-ino conqui 
stato uno dei più importanti 
contratti piovinciali la re 
cente formazione della giun 
ta PCI PS! PSIUP a Cornac 
chio sono gli episodi più evi 
denti e più sintomatici del nuo 
vo clima politica nel quale la 
conferenza comunale dell agri 
coltura si e svolta approdando 
ad alcuni primi risultati di 
grande ribevo 

« Mi sembra che abbiamo la 
vorato b e n e » ha giustamente 
osservato il sindaco Fe r r a r i 
nel suo discorso conclusivo 
« La consulta sarà lo stru 
mento fondamentale della 
pobtica agrar ia del comune 
di F e r r a r a Quel che ab 
biamo fatto oggi e quel 
che faremo domani dimo
st rano come 1 ente locale 
possa avere una grande iun 
zione un ruolo primario in un 
settore che m e n t a ben più at 
tenzione Questa conferenza e 
stata preparata con cura at 
t raverso numerose assemblee 
nei diversi centri del comune 
e con un paziente lavoro di 
ricuciture di antiche incom 
prensioni Ceco perche ora ab 
biamo raggiunto questo impor 
tante risultato unitario 

Significa d i e tutte Se divi 
sioni sono supera te 7 si e chie 
sto il sindaco di Fe r r a r a Cer 
tamente no tuttavia con que 
sta conferenza abbiamo pò 
tuto misurare — egli ha detto 
— un elemento nuovo della si 
tuazione d oggi rappresentato 
dalla spinta profondamente 
unitaria che viene anche dal 
mondo contadino e che non 
consente pm la cnstallizzazio 
eie delle divisioni di cara t te re 
ideologico ma obbliga invece 
ad un impegno preciso nella 
direzione dei problemi concre 
ti in un clima nuovo di con 
fronto e di dibattito Questa è 
la s t rada at t raverso la quale 
i l avora ton della t e r ra possono 
sperare di contare di più di 
fi onte a! governo e ali inter. 
no degli stessi partiti » 

Le parole del compagno Fer 
rar i hanno coìto n pieno il 
senso profondo dei dibattito 
svoltosi su una relazione non 
certo indolore ma anzi forte 
mente carat ter izzata spietata 
mente decisa nella individua 
ztone dei problemi e nella de 
nuncia della situazione Ed e 
con i problemi che tutti si sono 
dovuti misurare dal segreta 
n o provinciale della DC al di 
rettore della Bonomiana Sui 
loro interventi su quelli degli 
ait i i e sulla relazione di Gal 
letti av remo modo di r i tornare 

I d ing in t i del 'a UISBA 
UIL della Federbraccianti 
CGU della F ISB^ CISL e m 
merosi altri hanno presentato 
i lom intei venti scritti alla 
piesidenza Se ne terra conto 
nella pubblica?ione degl atti 
\i lavori ha presenziato anche 
il direttore dell Ente di svi 
luppo agricolo dott Felicon 
L associazione provinciale dei 
dottori in agraria ha inviato 
una lettera in cui dichiara la 
propria disponibilità per una 
politica di r nnovamento della 
nostra agricoltura Infine al 
governo e sfato trasmesso un 
telegramma proposto con il 
quale si chiede la rapida ap 
prova7 one del decieto sulla 
riforma del collocamento in 
agncoi tura 

Romano Bonifacci 

Fermato 

per sciopero 

l'aeroporto di 

Milano-Linate 
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Di le 18 ri luntdi sera e 
i[U la t lk i v naz orca 

iHt i i i / y idi i 

pe 

I 
porto m 
stati so 

vi/ tki 
troll iti 

Proposta dal PCI una legge 
per il lavoro a domicilio 

E stata presentata al a Carnei a da di 
putati comunisti una proposta di « mod 
fica della legge di tutela del la\ oro a 
domicilio» L iniziativa dei parlamentali co 
murusti tende al superamento di quei limiti 
e di quelle formulazioni equivoche contenute 
iella legge e che da anni vengono denunciate 
dai sindacati e dagli stessi organi periferici 
del ministero del Lavoro 

I limiti gli equivoci ed anche i compro 
messi della legge in vigore hanno fatto fai 
lire gli scopi che con essa ci si proponeva 
La sua completa inefficacia e infatti dimo
strata da una situazione gravissima docu 
mentata dal fatto che su oltre un milione di 
lavoratori a domicilio (in questi anni non a 
caso il fenomeno si e sempre più esteso fra 
le masse femminili) solo 24 000 i ìsultav ano 
regolarmente assicurati per ! anno 1966 Quin 
di una ben esigua minoranza può godei e 
della tutela (anche se carente) stabilita dal 
a legge n 264 

La pioposta di legge del gruppo comunista 
si suddivide in sette articoli che affrontano 
i seguenti aspetti della regolamentazione di 
questo rapporto di lavoio 

1) individuazione chiara delle condizio 
ni nelle quali viene svolto il lavoro a domi 
al io per il suo ticonoscimenta quale lavoio 
subordinato e dipendente 

2.) la modifica della composizione (che 

n n deve esser pm par letica) delle commis 
s oni provineial pei il lavoro a domicilio 
ed un aliai gamenlo delle loro competenze 
per cui m mancanza di un accordo suìle ta 
riffe di cottimo esse potranno far fronte a 
questo compito 

3) I istituzione di commissioni comunali 
per l'accertamento del lavoro a domicilio 
Esse avranno il compito di iscrivere d ufficio 
tutti i lavoraton a domicilio accertati spez 
zando cosi la spirale del ricatto padronale 
che è stato reso possibile dall attuale legge 
e che ha impedito le iser zioni e favorito 
quindi il ricorso ad altre forme di assicura 
zione e perciò permesso 1 evasione della legge 
di tutela 

4) la parificazione dei tess li e dell ab 
b gì amento (tanto pui importante oggi alla 
viglia del contratto del settore) 

I! gì uppo comunista con questa proposta 
di legge mira a dare ai lavoratoi i ed al 
Part to uno strumento di azione e di inizia 
tiva polisca di confronto con le altre forze 
politiche e pai lamentar] per far sì che solo 
con il superamento del sottosalano e con il 
diritto alle assicurazioni sociali — quindi 
con una valutazione piena del ruolo produt 
tivo svolto da migliaia di donne lavoratr e 
a domicilio — si possa spingere realmente 
tn avanti un nuovo processo di sviluppo in 
dustnale capace di determinare il supera 
mento di questo abnorme rapporto di lavoro 

Mutue contadine 

Caltanissefta: si wofa 
malgrado la decisione 
di rinvio del Senato 

Forte successo de l l e liste unitarie 
Secche perdite de l la Bonomiana 

Dalla nostra redazione 
PALERMO 26 

L afférmazione di un cartel 
lo antibonomiano unitario (lar 
gamente rappresentat ivo an 
che di importanti forze catto 
lidie) ed il ridottissimo mar 
gine — frutto esso stesso del 
truffaldino rastrellamento di 
deleghe — con cui la Coldi 
retti ha mantenuto formai 
mente il controlio delle casse 
pur perdendo di fatto la mag 
gioranza dei contadini costi 
tuiscono gli elementi di mag 
gior rilievo dei risultati delie 
elezioni per il rinnovo dei 
Consigli delle mutue di quin 
dici comuni della provincia di 
Ca l t an i se t t a dove la Prefet 
tura ha fatto ieri votare igno 
rando I odg del Senato sul 
rinvio delle consultazioni a 
giugno 

Alle liste bonomiane erano 
state contrapposte ovunque 
t ranne che ad Acquaviva e a 
Bompensiere liste uni tane 
Alleanza UCI ACLI CGIL-
CISL UIL Respinte in bloc 
co le liste ncorrendo a scan 
dalosi cavalli formali o peg 
gio a violentissime intimida 
zioni mafiose nei confronti dei 
presentatori e degli stessi can 
didati in cinque comuni (De 
ha Campofranco Butera Val 
lelunga e Montedoro) non si e 
avuto il tempo di ripresen 
tarle come e avvenuto inve 
ce negli a l tn otto centri 

Qui dove le liste antibono 
miane erano presenti esso 

hanno ottenuto affermazioni 
notevoli il 41 per cento dei 
voti a Milena il 15 a Maria 
nopoh il 34 a Gela lì Ì2 a 
Santa Caterina il 30 a V illal 
ba il 27 a Sutera e Resutta 
no il 13 a berradifalco II 
dato percentuale non e tul 
tav ia sufficiente a fotogi a 
fare il reale rapporto con 11 
Bonomiana dà] momento che 
ciascuno degli iscntt i alla Col 
diretti e solo loro oltre al 
propno ha espresso almeno 
altri due voti per delega e 
che i quindici comuni sede di 
votazioni e iano stati scelti m 
modo così oculato da esclu 
dere dalla tornata i centri 
dove la sinistra contadina e 
maggioranza (Niscemi Maz 
zanno Riesi Sommatmo San 
Cataldo Mussomeli Caltanis 
setta centro) 

Se non fosse pei" le dele 
ghe insomma ovunque o qua 
si il cartello antibonomiano 
avrebbe vinto le elezioni Esat 
tamente come sarebbe avve 
nuto — ne abbiamo riferito 
alcuni giorni fa — a Leon 
forte (Enna) dove respinta la 
lista d opposizione e invitati 
i contadini antibonomianj a 
testimoniare h loro opinione 
apponendo m Comune la fir 
ma in calce ad una petizio 
ne al computo finale di voti 
e firme è saltato fuori che 
per la Bonomiana aveva vo 
tato una minoranza assolu 
ta degli iscritti nelle 'iste ' 

9> t- P-

Dal 2 al 4 febbraio 

Convocato 
il Consiglio 

generale 
della CGIL 

Giovedì conferenza 
stampa della CISL 

La segreteria confederale 
i r seguito alle dicisioni assun 
te dal Comitato direttivo nella 
riunione del 20 dicembre i cor 
so ha convocato per i gioì ni 
2 3 e 4 febbraio il Consiglio 
generale della CGIL per di 
scutere d seguente ordine del 
giorno « Le lotte un i lane per 
le r vendicazioni e U nfor 
m-3 proposte delta CGIL per 
una più avanzala fase di uni 
ta sindacale » 

La lelaziono wtiodutt iva sa 
ra svolta dal s ec re t ano gè 
nerale della CGIL Agostino 
Novella 

La riunione che si ter rà a 
Roma al teatro delle Arti (Via 
Sicilia) con inizio alle 9 % 
riveste una part icolare ìm 
portanza per il momento sin 
dacals in cui si colloca e pe r 
le decisioni che il massimo 
organismo confederale sa rà 
chiamato a prendere 

Per giovedì prossimo è an 
nunciata la Conferenza stam 
pa annuale della CISI che sa 
rà tenuta da Bruno Storti 
s eg i e t ano generale della Con 
federazione 

ANNUNCI ECONOMICI 
RAPPRÉSE NT E PIAZZISTI 

24) L 50 

ITALOORICA 00165 ROMA Via 
Domenico Sih eri 11 torniture can 
cellena direttamente uifici cerca 
rappresentanti Tnr nn Milano 
1 azio 

r 

DIETRO 
LA 
SERENITÀ 

Serenità e felicita abitano nella stessa casa 
Siate sereni allontanando dalla mente le preoccupazioni 
specialmente quelle che riguardano più direttamente I avvenire della vostra famiglia 
Un avvenire che molto spesso e legato ad avvenimenti che sfuggono alla vostra volontà 
Un assicurazione sulla vita vi da la certezza 
di poter soddisfare le vostre più importanti necessita ed aspirazioni personali e familiari 
Pensate avere la certezza di vivere serenamente i lontani anni della maturità godendo di una ' pensione personale: 
guardare i propri figli e gioire al pensiero che un giorno avranno sicuramente i mezzi per potersi affermare nella vita; 
sorridere ai propri cari sapendo che c'è "qualcuno" che penserà a loro 
nel caso che dovessero trovarsi improvvisamente in momenti difficili 
Stipulare un assicurazione sulla vita 
significa per voi vedere realizzato ciò che un attimo prima era soltanto un sogno, una speranza.. 
Vi sono molte assicurazioni (anche con adeguamento al costo della vita), 
per risolvere molti impurunti problemi 
Taluni anche di ordine pratico costituire o mantenere integra un eredita 
approntare i mezzi per pagare le imposte di successione 
agevolare I ottenimento di un credito per I acquisto di una casa, e cosi via... 
Esponeteci il vostro problema 
vi indicheremo la soluzione giusta in una delle nostre polizze semplici e chiare 
Le polizze che vi danno la sicurezza INA 
Assicuratevi e vivete tranquilli Dietro la v-Mra serenità ci siamo noi dell INA. 

ISTITUTO NAZIONALE DELLE ASSICURAZIONI 
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